Legano a Barbados y va a segunda ronda contra Guatemala Voleibol vivito y coleando

OLMAN MORA

Especial para La Teja

Con mucha tranquilidad, contrario a lo se vivió en los otros partidos contra República Dominicana y Trinidad y Tobago, la Selección Femenina de Voleibol de Costa Rica derrotó ayer a Barbados con parciales de 25-19, 25-18 y 25-11.

Fue un encuentro de una sola cara y el técnico, Braulio Godínez, hizo varios cambios pensando desde ya en la segunda llave del torneo donde enfrentará a Guatemala. Las chapinas le ganaron ayer 3 sets a 2 a Nicaragua.

"Fue un encuentro distinto, Barbados era lo que pensamos, un equipo que no es tan letal en el ataque, pero a la hora de defender tácticamente se para bien y cubre los espacios", explicó Godínez.

Hoy, a la una de la tarde, será el choque contra las chapinas. El equipo que gane se medirá con el vencedor entre México y Trinidad y Tobago.

Las ticas cayeron en el debut frentea República Dominicana, tres sets a dos, y vencieron sufridamente el lunes a Trinidad y Tobago, tres sets a dos.





El "racquetball" tiene competencia esta mañana. contesíacon



Para algunos, esta es la mejor razón para ver el voleibol. cortesíacon



El balonmano ya había perdido contra México, y ayer volvió a caer 41a 14 con Dominicana. _{GDA}

MÁS ACCIÓN

El bolichista Alejandro Reyna terminó ayer en el sétimo puesto en la final individual masculina.

La delegación tica tendrá acción hoy en la mañana en natación, racquetball, judo, clavados y boliche.

Para la **tarde** queda el baonmano y el voleibol.